
ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL - CTEA 
DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO SÃO JOSÉ DOS DOURADOS 

 
Aos quatro dias do mês de junho de dois mil e dezenove, realizou-se a Reunião da 

Câmara Técnica de Educação Ambiental (CTEA) do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio 

São José dos Dourados (CBH-SJD), no Auditório da SABESP em Jales. Estiveram 

presentes os membros que assinaram a lista de presença anexa a esta Ata. Também 

estiveram presentes a Eliana Cristina Mariano Nogarini (Eng. do DAAE/Jales) e o Gilmar  

Rodrigues de Jesus (Gerente de Divisão de Jales - SABESP). A engenheira Lucíola 

(DAEE/BTG), deu início à reunião agradecendo a presença de todos e dando boas 

vindas, e passou para a assunto da pauta, que dá posse aos membros presentes e fazer 

a eleição do Coordenador e Coordenador Adjunto. A Carolina Buso Dornfeld (Docente 

da UNESP) pediu a palavra e propôs que se deixa a escolha dos Coordenadores para a 

próxima reunião, pois havia poucos membros presentes, todos concordaram. A  eng. 

Lucíola (DAEE/BTG) pediu a palavra para informar os membros que o projeto “Plano de 

Educação Ambiental da Bacia Hidrográfica do Rio São José dos Dourados – UGRHI 18”, 

foi cancela a pedido do Tomador CEPEA. Carolina (Docente da UNESP) solicitou a 

palavra e falou da importância desse projeto para o Comitê, e perguntou se a CTEA 

poderia pedir a inserção desse projeto no plano de aplicação do CBH-SJD para o ano de 

2020 e todos os demais membros concordam que é de suma importância, Lucíola 

(DAEE/BTG) respondeu que se for uma demanda da CTEA poderá ser inserido sim no 

Plano de Aplicação. O eng. Alessandro (CDRS e APRUPO)  propôs um resgate desse 

assunto no âmbito do CBH-SJD e que fosse em forma de um evento da CTEA, todos os 

demais membros concordaram. Foi discutido também que o comitê juntamente com 

as Câmaras Técnicas deveriam cobrar uma breve apresentação dos projetos concluídos 

no âmbito do CBH-SJD. Foi levantado pelos membros que é necessário trazer a 

Diretoria de Ensino para participar das reuniões e a Secretaria Executiva se encarregou 

de entrar em contato com a mesma. Foi marcada uma próxima reunião para discutir o 

evento no dia 24/06/2019. Nada mais a tratar, encerrou-se a reunião. 

 

 

 

 

 

 

 


